# Histoire du golf de NANCY (ancien parcours)

## Quelques dates de l'histoire du Golf de Nancy

#### Les années 30

La ville de Nancy propose aux nancéens qui jouent à Vittel de louer un terrain de 54 ha sur le plateau de Brabois, au lieu-dit «les Clairs chênes» afin d'y construire un parcours de 9 trous, un clubhouse, un practice et un logement de gardien.

Et c'est ainsi que fut créée l'association du Golf Club de Nancy, GCN.



Louis Spillmann, doyen de la faculté de médecine, en prend la présidence. Il est secondé par son frère Alain et quelques fidèles, Marcel Vilgrain, Pierre Gérard, le Comte Roger Walensky, Pierre Hinzelin, M.France-Lanord, Robert Elbel, J. Frebillot.

Le champion Anglais de l'entre-deux-guerres, Percy BOOMER, vainqueur de plusieurs Open européens, écrivain et architecte de Golf, enseignant au Golf de Saint-Cloud depuis 1920, est choisi pour diriger les travaux dont la réalisation est confiée à l'entreprise France-Lanord.

Le parcours est long de 3051 m, le scratch score de 80 correspond au record professionnel d'alors.

Pour en devenir membre il convient de s'acquitter d'un droit d'entrée de 2000 Fr. et d'une cotisation annuelle de 500 Fr.



Source gallica.bnf.fr / Bibliothèque nationale de Fra

Le premier pro est anglais Eric G.Gray, il laisse sa place l'année suivante à Pierre Delaville Sénior.

L'inauguration du club a lieu le 15 juin **1932**.



#### Les années 40

Les bâtiments sont complétement détruits après que le terrain ait été réquisitionné par l'armée Allemande qui en a fait un champ de manœuvre.

#### Les années 50

Remise en état progressif des 9 trous avec l'aide des militaires Américains de la base de l'OTAN (situé à Velaine en Haye)

Bien que le nouveau club-house se borne à une cabane en bois, abritant un vestiaire, un bar et un hangar à chariots et que le parcours soit arrosé par une citerne tractée, le club se structure petit à petit.

### Les années 60

L'association a doublé son effectif, passant à une centaine de membres et envisage l'extension du parcours et du club-house.

Nouveau coup dur, en 1963, le golf est exproprié par la ville de Vandoeuvre afin d'y construire le futur CHU.

Un emplacement de substitution doit être trouvé très rapidement.



